

第 1434 回例会報告

平成27年11月4日(木)晴

会長挨拶

会長 御子柴文夫

歴史を認識して

海外との交流支援に励みましょう。

2週間ぶりの例会となりましたがその間におめでたいことがありました。

①岩村会員の菊が諏訪大社の菊展で最高賞を獲得なされました。(大会優勝旗に輝きました)

②フィリピンセブ島支援と交流に出向かれた方々が無時に帰国なされました。

③11月1日の諏訪湖浄化事業は恵まれた天気の中で成功裏に実施できました。

さて 信濃毎日新聞 11月3日の一面のコラム「斜面」に文化の日の言われが記載されておりました。11月3日が祝日「文化の日」であることは知っておりますが なぜ11月3日なのか恥ずかしいことに知りませんでした。

そこで少々調べてみました。

1946年(昭和21年)11月3日に日本国憲法が公布され、公布から半年後の1947年(昭和22年)5月3日に施行されました。通常の慣例では公布の日が記念日となるはずですが占領軍GHQが11月3日だけは絶対にだめだと主張したためか5月3日が国民の祝日「憲法記念日」となっています。

1947年(昭和22年)まで11月3日は明治節として、明治天皇の誕生日による休日となっていたことが関与したと思われま。

憲法記念日を衆議院は5月3日で同意し参議院は11月3日を主張し続けました。

占領軍GHQから妥協のためでしょうか 憲法記念日という名でない記念日とするなら何という名がいいか、という話が持ち出され 平和と文化を重視して作成された日本国憲法であることから「文化の日」となりました。1948年(昭和23年)に公布・施行された祝日法により 国民の祝日「文化の日」と定められております。

戦後生まれ世代も70歳代に入りはじめました。この世代は近世史にうとい世代です。教育がえて避けたと言えます。

祝日の決まり方にも歴史があります。歴史の直視が必要と改めて感じました。

世界と仲良くするには歴史の理解が必要です。特に近世の歴史が重要です。改めて歴史を認識し 海外との交流支援に励みましょう。



足元の菊が岩村会員の菊です

◇幹事報告◇

- 1) 本月はロータリー財団月間です。また11月5日からはインターアクト週間でもあります
- 2) 本月のロータリーレートは1 \$ 120円です
- 3) 月信第5号の6ページに、諏訪湖ロータリーが

頃出席報告

会員数	40名
出席対象	38名
出席者数	28名
出席率	73.7%
前回修正	89.5%

■ニコニコBOX

4名	11,000円
累計	207,000円
目標額	60万円
達成率	34.5%

■今週のことば

11月1日 大変ありがとうございました。素晴らしい掃除でした。 萩田 均

♪秋の夕陽に♪照るおおかしら頭に・・・乾杯!!
メッセージIIフィリピン視察ご苦労様でした

近江誠一



2015-2016年度 国際ロータリーテーマ
世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

行いました、長野県へ水質検査器具の寄付が記載されています。ご一読ください。

第 1434 回例会

会員卓話「SNSとは」

講師 宮坂陽子会員

担当 雑誌広報委員会

委員会報告

【社会奉仕委員会】

11月1日のお礼がありました。詳しくは記事の特集記事に記載されています

【クラブ奉仕委員会】

10月21・22日の旅行15名で行ってきます。まだまだ間に合います、ぜひご参加ください。

参加に際し浜岡原発の見学で注意事項がありますのでお気を付けください

【国際奉仕委員会】

副委員長の高林です。本日委員長欠席ですので代わりにセブ島支援訪問に際しての心遣いに感謝いたします。改めて委員長から挨拶があると思います。

本月は、ロータリー財団米山月間です。来週よりご協力をお願いすることになりますので、よろしくお願ひします。

エクストリーム有限会社 宮坂です。宜しくお願い致します。

弊社はコンピュータを使ったソフトウェアを開発しております。

皆様が「この数字とこの数字がこんな条件でまると分かりやすいのに・・・」など考えていらっしゃることをコンピュータを使って具現化するお手伝いをするのが私共の仕事です。



また、昨今様々な詐欺被害をだしているコンピューターウイルスの駆除にも力をいれております。ワーム・ボットなど色々な単語が飛び交う中どうやって自分自身の情報・自社の情報を守るべきか。いつ自分が加害者になるか分からない時代。

自分が、自社が加害者にならないためにどうすればいいのか・・・弊社はそんな不安に答えて行きたいと考えています。

さて、弊社のお話はこのくらいにしておき、今日の本題です。

今年の委員会の目標に「SNS利用」があります。

SNSとは？・・・ソーシャル・ネットワーキング・サービスの略であり、インターネット上の交流を通して社会的ネットワークを構築するサービスのことです。

つまり「人と人をつなぎ、コミュニケーションを楽しむためのサービス」です。

このサービスの特徴は発信した情報は次に発信された情報により下へ下へと押されいつかは消えていく仕組みになっています。長く保存する必要のない情報などに多く用いられるサービスです。

例えば我がロータリークラブの例会のお知らせなども SNS を使うことで「いつでも・どこでも」

- ・作成できる！
- ・受け取り参加の連絡ができる！ となります。

本日の3分間スピーチ

私が「海老原十三です」で三分間スピーチが始まりました

昨年地区のRLIに参加した時に教えていただいたと言うロータリーのロゴについてのお話でした。

通常私たちの目に入るのは一つか二つのロゴだけですが、こんなにあるとはびっくりしました。あなたはいくつわかりましたか



Happy birthday 🎂



今月の誕生日は河西達雄会員一人でした

会員間の情報交換がスムーズに行えることで一番のメリットは「時間」をかけることではないでしょうか？

一日 24 時間。多忙な経営者である会員の皆様の「時間を大切にしたい」当委員会ではそんな風に考えております。

少ない時間と手間でお互いが繋がる。小さな繋がりがふと、心を癒してくれる。そしてそんな小さなことの積み重ねがお互いの強い絆へと変わって行く。

今年の当委員会ではそんなお互いの小さな繋がりを大切にしたいと考えております。

少しむずかしい話に思われましたが、いつになく会場はざわめきに包まれ、コンピューターウイルスやSNSに対する関心の深さを感じることのできる例会でした。

子供たちと共に未来の諏訪湖について考えてみよう！パート2

小中学生と共に行く諏訪湖清掃と諏訪湖原風景観察会

数日前までの雨予想が一転、11月1日は大変よい天気の中、早朝6時30分より下諏訪諏訪湖博物館前にメンバー及び奥さま18名、ガールスカウト14名、下諏訪中学校生徒先生42名、諏訪市野外ステージではメンバー及びお子さん5名、高島小学校児童、保護者、先生21名、合計100名により諏訪湖清掃をみんなで実施、その後アルピコ栈橋に場所を変え、遊覧船に乗船し朝食会となりました。

御子柴会長のあいさつの後、吉澤直前会長の諏訪湖今昔物語の講演をいただき、諏訪湖の中からの故郷の観察会が出来ました。

子供たちの輝く眼に、将来の諏訪の環境を託すことが出来ました。多くのメンバーのご協力に感謝申し上げます。素晴らしいお掃除ができました。ありがとうございました。



下諏訪側清掃 ↑ 上諏訪側清掃 ↓



船内でゆっくりと！



御子柴会長挨拶

吉澤直前会長 諏訪湖今昔の説明



下諏訪博物館前始まりの会

